

1A Blog de la classe «Gobet»

Pour en savoir plus: Les huit autoportraits

Arnaud

Je m'appelle Arnaud, j'ai onze ans et des poussières.

Moi, je suis gentil avec les autres sauf ceux qui me font du mal. Je n'apprécie pas trop l'école, mais j'ai envie d'étudier, de faire une école d'architecture.

Mon sport favori, c'est l'unihockey. J'ai deux entraînements par semaine et de temps en temps on a un tournoi le samedi.

Mes hobbies, ce sont l'ordinateur, la télé, la batterie et le hockey sur glace, je n'en pratique pas mais j'aime bien le club du «HC Trépard».

Je suis enfant unique. Mais j'ai un petit chat qui s'appelle Coco. Il est petit mais pas bête. Il m'écoute quand j'ai un chagrin.

Je suis mince et blond. Plutôt grand pour mon âge. J'apprécie la cuchaule fribourgeoise. Mes boissons préférées sont le thé et l'eau. Je mange volontiers les sushis mais j'évite les concombres car je ne les aime pas. Beurk! Beurk!

J'espère que mon portrait vous a plu et que vous me connaissez mieux maintenant.

Amanda

Je m'appelle Amanda et j'ai 12 ans. Mes parents sont divorcés depuis que j'ai 6 ans et maintenant j'habite avec ma maman Nathalie, mon beau-père Pierre, son fils Eric, mon petit frère Stéphane et ma petite sœur Aline. Mon papa, Frédéric, habite à Lausanne avec sa copine Sabine et je vais souvent chez eux. J'ai un chat avec un prénom un peu spécial, il s'appelle Éponge et c'est un gros matou rayé. Il est très gourmand et ne griffe presque jamais. Je suis une fille brune, aux yeux bleu foncé et ma taille est moyenne pour mon âge. Selon ma grand-mère paternelle, j'ai un nez belge (ce qui lui plaît) car c'est de là-bas qu'elle vient.

Pour parler de ma passion, le mercredi je joue du théâtre avec la compagnie «Troupette». J'adore rendre visite à mes grands-parents maternels, car ils habitent à côté d'une forêt et j'aime m'y promener.

Mes chanteurs et chanteuses préférés sont Lady Gaga, Bastian Baker, Taïo Cruz et Stress. J'adore regarder des films, surtout Forest Gump mais je pleure tout le temps à la fin. Danser c'est ce que j'aime faire, surtout du hip-hop, mais je déteste

la danse classique même si j'en ai fait! Et autrement j'adore ma famille, mes amis et mon amoureux Alain.

Louis

Je m'appelle Louis, âgé de 12 ans et aîné de la famille, j'ai les yeux bruns et les cheveux châtain. Dans ma famille, nous sommes cinq en comptant mon cochon d'inde Gérard. Mon chat Pimou est malheureusement mort très jeune (snif). Mes parents, eux, quand je les énerve me privent de jeux vidéos et de télévision. Par contre, ils cuisinent très bien (miam). Moi, au contraire, je ne sais me faire qu'un sandwich. Même pas des pâtes (ça me rend triste de le savoir). Je déteste les choux de Bruxelles, les brocolis, le choufleur et la soupe aux légumes. J'aime les brocolis exactement comme les maths en fait. C'est-à-dire PAS DU TOUT!!! Je suis fan de sport (je pratique le tennis de table et l'unihockey). Ce qui me plaît aussi, c'est d'être avec mes potes (Jimmy, Patric et Jules...). Comme eux je déteste Justin Bieber. Je voulais faire passer ce message car il est très important et c'est comme ça que je termine mon portrait.

Mélanie

Je m'appelle Mélanie, j'ai 12 ans et j'habite à Fribourg. Mes yeux sont bleus comme la mer avec une petite tache couleur sable. Mes cheveux sont blonds avec pleins de mèches naturelles. Je suis plutôt grande, ce qui est parfois un avantage, par exemple, pour le saut en hauteur, mais parfois aussi un inconvénient, pour ramper sous les bancs. J'ai plein de hobbies: le badminton, l'athlétisme, le piano, jouer dehors (avec mes copains et copines).

J'aime aussi beaucoup écouter de la musique, quand je suis triste ça m'aide à oublier, ça me fait réfléchir à certaines choses et je m'endors plus facilement. J'aime faire la cuisine. Je suis serviable, généreuse, travailleuse et perfectionniste. Je déteste l'injustice et là je peux être très énervée et énervante. Ça m'arrive d'être boudeuse mais ça ne dure jamais longtemps. J'aime bien embêter les autres, surtout mes frères. J'ai énormément de plaisir, pendant nos voyages en famille. Nous visitons différents pays avec notre caravane adorée.

Mes parents s'appellent Daniel et Caroline. Mon papa est chef concierge. Il a aussi une passion, c'est la photographie. Il fait beaucoup de photos de mariages, de paysages, d'animaux; un peu de tout. Son sport c'est le badminton, comme moi. Ma maman est dessinatrice en bâtiment; elle adore la course à pied et elle aime beaucoup lire, comme mon grand frère. J'ai deux frères, il y en a un qui s'appelle Dario, il a huit ans et il fait de l'unihockey. L'autre s'appelle Patric, il a 14 ans et il fait du ping-pong. Très franchement, mes deux frères sont souvent énervants. Heureusement, j'ai un chat que j'aime beaucoup. Il s'appelle Flipp et il est trop mignon avec son pelage roux et blanc. Il n'a peur de rien. Pour qu'il s'enlève de la route, on peut klaxonner, mettre le gaz, claquer les portes, rien à faire! Il faut le prendre et le déplacer soi-même. C'est un peu une tête de mule. Mais sinon, il est plus ou moins obéissant. C'est mon confident, je peux tout lui dire sans qu'il aille le répéter. Mes amies sont aussi là pour ça. Je trouve que j'ai de supers copains et copines à qui je peux faire confiance.

Sébastien

Je suis un garçon de douze ans. J'aime bien lire des livres, c'est peut-être parce que ma maman est bibliothécaire. Et j'aime aussi la construction (Lego, maquette, puzzle rond, etc.), c'est sûrement parce que mon papa est chef de chantier, il

m'a mis tout de suite dans le bain. Sur les chantiers j'ai pu essayer les machines même qu'une fois avec la pelleteuse j'ai failli toucher un camion.

Sinon je fais du tennis avec mon cousin Gregory et avant avec Pascal. Comme autre sport je fais du foot au FC Pitoral avec Stéphane, Louis, Tim, Jérôme et Luc.

J'excelle dans le réveil du matin, on dirait que je suis une vraie marmotte et à cause de ça je me réveille à 7h30, et c'est assez tard pour aller à l'école. J'ai les cheveux bruns et les yeux brun foncé avec du vert clair. Je mange bien ce que ma maman cuisine, sauf les pop-corn car une fois il y en avait un brûlant qui m'est arrivé sur la joue.

Élodie

Je m'appelle Élodie. Je suis une fille de bientôt 12 ans qui aime plaisanter. Mon anniversaire tombe un jour très particulier, un où tout le monde normalement fait la fête, «le 1^{er} août».

Mes parents (Alex et Carla), mon petit frère (Pascal) et moi vivons à Fribourg. Mes longs cheveux sont de couleur brune comme un macaron au chocolat (mon péché mignon est le chocolat, surtout celui aux noisettes!). Mes yeux brun foncé me donnent un regard pétillant, ils peuvent être menaçants quand je m'énerve mais aussi doux quand mon humeur est bonne. Mon teint est plutôt pêche, en été je bronze très vite alors ma peau devient plutôt mate. J'ai de la chance, j'ai les dents du bonheur! J'aime passer du temps avec mes ami(e)s et ma famille, rigoler, parler, blaguer, se faire des farces...

En rentrant de l'école bien entendu je dois faire mes devoirs mais j'aime écouter de la musique, danser, lire, jouer à l'intérieur comme à l'extérieur... Pour mon âge, je suis assez grande, dynamique, souple, sportive. Je n'aime pas trop rester sans rien faire sauf quand un bon livre me plaît.

Mes hobbies, ce sont le cirque (faire des acrobaties, du jonglage, du fil...), le ski, le snowboard (glisser sur des montagnes enneigées, c'est trop cool!), le vélo et la grimpe.

Les disputes avec mes copines me font de la peine mais on se réconcilie très vite.

Si ma présentation vous a donné envie de m'inviter à manger, ne me faites pas des grosses tomates et des poivrons, je les déteste.

Yussuf

Je m'appelle Yussuf, les cheveux bruns bouclés, des yeux bruns, un nez pas trop long heureusement, un sourire qui révèle de jolies dents. J'ai treize ans mais je fais déjà la taille de 170 cm! Mon anniversaire est le 5 novembre donc je suis du signe du scorpion.

Je suis l'aîné de la famille et j'ai deux sœurs, horreur! Si on va au magasin on en a pour des heures. Mes hobbies sont la console, la console et encore la console. Mais j'adore aussi les bandes dessinées comme Nelson, Kid Paddle, Le Chat et aller jouer dehors avec mes copains. Je n'aime pas les devoirs parce que je trouve qu'on en a trop et pas non plus l'école (on y passe beaucoup trop d'heures). La branche que je déteste le plus est les maths, par contre, j'aime bien le français; la seule branche que j'adore, et les activités physiques comme la gymnastique et la piscine qui sont également trop cool. Pour finir, deux de mes qualités: serviable et gentil, et mon plus gros défaut: je suis un peu radin.

Lauriane

J'ai 11 ans et je m'appelle Lauriane. J'ai la peau très claire et des taches de rousseur un peu partout sur le visage. Mes yeux sont bleu vert et un nez qui part un peu en avant comme celui de ma maman. Mes cheveux sont blond foncé comme du blé en été. Je suis assez timide et en général je ris souvent pour rien. Ma passion, c'est les poneys et mon hobby, c'est l'équitation. À la maison il y a beaucoup d'animaux et je les aime beaucoup. J'ai un frère qui lui, s'appelle Janic. Il adore les animaux et aime faire l'expérience de voir comment ils naissent, exemple: comment un papillon sort du cocon ou voir comment des poussins naissent. Mes couleurs préférées sont le violet et le noir. J'aime bien déranger mon frère mais celui-ci va tout dire à maman, mais par contre je déteste qu'on m'embête.